



SEGUIRÁ APOYANDO A LA 4T

Yunes retira solicitud de ingreso a Morena

RAFAEL RAMÍREZ

Luisa María Alcalde aclaró que el senador no fue aceptado en el partido por ser todavía militante del PAN

El senador veracruzano Miguel Ángel Yunes Márquez, ex militante del PAN, retiró formalmente su solicitud de afiliación al partido Morena, argumentando que su intención nunca fue generar divisiones internas. Luisa María Alcalde, líder nacional morenista, dijo que el senador no fue aceptado en el partido por ser todavía militante activo del PAN.

A través de la red social X, el legislador dio a conocer un oficio dirigido a la presidenta nacional del partido, Luisa María Alcalde Luján, en el que explicó los motivos de su decisión.

“Al solicitar mi registro en Morena, expuse con claridad que era consecuencia lógica de mi apoyo a la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo,

y de mi participación en el Grupo Parlamentario del Movimiento en el Senado”, escribió Yunes en la misiva.

El senador subrayó que su decisión también respondía al “trato afectuoso” que ha recibido de la presidenta Sheinbaum y de Adán Augusto López Hernández. No obstante, reconoció que algunas voces dentro del partido han expresado su desacuerdo con su ingreso formal a Morena.

“El objetivo fue aportar, no provocar debate interno, ni mucho menos división”, afirmó.

En su carta, Yunes detalló que conti-

nuará apoyando las acciones del gobierno de Claudia Sheinbaum se mantendrá como integrante del Grupo Parlamentario de Morena en el Senado representando a Veracruz

Miguel Ángel Yunes Márquez fue expulsado del PAN luego de dar el voto que Morena necesitaba para aprobar la Reforma Judicial.

Marko Cortés Mendoza, entonces presidente nacional del PAN, dijo en febrero pasado que la decisión de Yunes de sumarse a Morena responde a un pacto de impunidad, con el que buscó protegerse de investigaciones en su contra.

La adhesión de Yunes generó inconformidad dentro de Morena, principalmente el de la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle García.

La gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle fue la principal crítica de la afiliación de Yunes, tras los ataques del panista en la elección de 2024



**MIGUEL ÁNGEL
YUNES**
SENADOR

*“El objetivo fue
aportar, no
provocar
debate interno,
ni mucho
menos
división”*

Yunes (centro) fue res-
paldado por Adán Au-
gusto López (izq)